

Son époux:

Maurice **Monod-Olloz**;

Ses fils et sa belle-fille:

Philippe;

François et son épouse Marie-Antoinette;

ainsi que les parents et amis

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Georgette MONOD

née OLLOZ

qui s'est endormie paisiblement le lundi 9 avril 2012 à l'aube de ses 85 ans, entourée de l'affection des siens.

Les obsèques ont eu lieu dans la stricte intimité.

Un chaleureux merci et toute notre gratitude à toute l'équipe de l'unité 01 de l'Hôpital des Trois-Chêne, au personnel compétent de la FSASD et au Docteur Croci, à Versoix, pour leur accompagnement et leurs bons soins.

Un don en sa mémoire peut être fait au profit de l'Essarde Fondation Ensemble Genève, institution de réinsertion des handicapés, Ccp 12-11933-2.

Cet avis tient lieu de faire-part.

Dieu est Amour

1 Jean 4: 16